

Diamantene Hochzeit



Am 6. Juli 2017 feierte das Ehepaar Rosemarie und Klaus Speichermann im Pflanzring 58 ihre Diamantene Hochzeit, "an einem heißen Tag wie damals vor 60 Jahren", so die Jubilare. 33 Jahre wohnen die gebürtigen Gartenstädter jetzt schon hier. Ein Sohn und eine Enkelin vervollständigen ihre überaus harmonische 60-jährige Ehe. Während die 81-Jährige anfangs als Verkäuferin arbeitete, hat der 79-Jährige Maler zeitweise in der BASF verschiedene Teile beschriftet. Danach kam seine Selbstständigkeit in der Pension Müller in Friesenheim, wo beide anschließend das bekannte Café-Bistro Desireé in Mannheim übernahmen. Zu ihrer großen Leidenschaft des Rommé-Spiels kommen auch der Garten und die Reisen wie nach Spanien oder Kanada dazu. In der ganzen Zeit war der Jubilar als Amateurmusiker mit der Band "Fender Man" unterwegs. Neben den vielen Gratulanten schloss sich denn auch in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider der Zweite Beigeordnete Klaus Lenz an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren gratulierte der neue Kreisbeigeordnete Volker Knörr als Vertreter des Landrates und überbrachte Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises in "flüssiger Form" sowie die Glückwünsche von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Auf unserem Bild von links: Volker Knörr, das Jubelpaar Rosemarie und Klaus Speichermann und Klaus Lenz.

*(Amtsblatt vom 13. Juli 2017)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*